

## **POLÍTICA DE EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD Y OTROS ASPECTOS JURÍDICOS.**

La presente política de exención de responsabilidad forma parte y debe integrarse a los demás elementos publicados en nuestra web. Nos reservamos el derecho de cambiar este descargo de responsabilidad en cualquier momento.

La información contenida en este sitio web es solo para fines de información general. La información es proporcionada por <https://www.stmichaeluniversity.com/>.

Resulta necesario indicar que: A) La Universidad no garantiza la exactitud, integridad, validez o puntualidad de la información enumerada por nosotros o por terceros; y B) La Universidad no será responsable de ningún material publicado o proporcionado por nosotros o cualquier tercero. Por lo tanto, deberá utilizar su propio juicio, precaución y sentido común al evaluar cualquier método u oferta prospectiva y cualquier información proporcionada por nosotros o por un tercero.

Además, la Universidad no será responsable de la pérdida o daño directo, indirecto o de cualquier otra forma de daño que pueda sufrir un usuario a través del uso del sitio web <https://www.stmichaeluniversity.com/>, incluida la pérdida de datos o información o cualquier tipo de pérdida o daño financiero o físico.

La Universidad no será responsable por:

- Cualquier confianza que pueda depositar en cualquier material o comentario publicado o proporcionado en nuestro sitio web. Tenga en cuenta que nada en nuestro sitio web o el material publicado en él pretende constituir un consejo en el que deba confiar; o
- Cualquier pérdida que sufra porque la información que ingresa en nuestro sitio web es inexacta o incompleta; o
- Cualquier pérdida que sufra porque no puede usar nuestro sitio web en ningún momento; o
- Cualquier error u omisión de nuestro sitio web; o
- Cualquier pérdida que pueda sufrir al confiar en cualquier comentario, publicación o revisión (de nuestros servicios o los de nuestros socios) en nuestro sitio web; o
- Cualquier acceso no autorizado o pérdida de información personal que esté fuera de nuestro control.

El sitio web, su contenido y los servicios se proporcionan "tal cual" y "según disponibilidad" sin garantías de ningún tipo, incluido que el sitio web y la aplicación móvil funcionarán sin errores o que el sitio web, la aplicación móvil, sus servidores,

su contenido o su servicio están libres de virus informáticos o contaminación similar o características destructivas. Aunque buscamos mantener servicios seguros, precisos y que funcionen bien, no podemos garantizar el funcionamiento continuo o el acceso a nuestros servicios, y a veces puede haber errores técnicos o fácticos inadvertidos o inexactitudes.

Usted asume todos los riesgos por cualquier / todos los daños que puedan resultar de su uso o acceso a los servicios. Además, no somos responsables de la pérdida, daño o falta de disponibilidad de cualquier información que haya puesto a disposición a través de los servicios, y usted es el único responsable de garantizar que tenga copias de seguridad de cualquier información que haya puesto a disposición a través de los servicios.

La Universidad no garantiza la exactitud de, y nos eximimos de toda responsabilidad por cualquier error u otras inexactitudes en la información, contenido, recomendaciones, cursos y materiales disponibles a través de los servicios.

La Universidad no hace representaciones, garantías o garantías, expresas o implícitas, con respecto a cualquier servicio o asesoramiento de terceros proporcionado por un tercero.

La Universidad no será responsable de que el sitio web y los servicios educativos ofrecidos, no se encuentren disponibles temporalmente debido a problemas técnicos, de matriculación, llenado de vacantes u otros.

La traducción de la página web y otros documentos e información han sido prestados por un traductor profesional capacitado para su conveniencia, sin costo alguno para usted. Aunque siempre se hace todo esfuerzo razonable para proporcionar traducciones precisas, algunos artículos en el sitio podrían no traducirse, como imágenes que contienen texto, documentos, mapas y elementos de la página web. Además, puede encontrar errores tipográficos, regionalismos y diferencias en estilos de traducción, ninguno de los cuales significan un perjuicio para el significado del mensaje.

Las discrepancias o diferencias creadas en la traducción no son vinculantes y no tienen efectos legales a efectos de cumplimiento o ejecución.

Si necesita más información o tiene alguna pregunta sobre el descargo de responsabilidad de nuestro sitio, no dude en contactarnos por correo electrónico a (incluir correo para tal efecto).

La Universidad se reserva el derecho de modificar cualquier tipo de información que pudiera aparecer en el sitio web, sin que exista obligación de preavisar o poner en

conocimiento de los usuarios dichas obligaciones, entendiéndose como suficiente con la publicación en el sitio web.

Al acceder a este sitio web, usted adquiere la condición de usuario y acepta plenamente todas y cada una de las condiciones que contiene este aviso. La finalidad del portal web es la de poner a su disposición los servicios que la empresa ofrece, a través de la web podrá contactar con nosotros, así como solicitar información.

El usuario se compromete a hacer uso de los servicios y utilidades que ofrece la Universidad, de conformidad con su código ético, las leyes, la buena fe, el orden público, los usos del tráfico y este aviso. El usuario responderá ante la Universidad o frente a terceros, de cualquier incumplimiento que se produzca como consecuencia de lo anterior.

El establecimiento de un enlace o link a otra página o sitio en Internet, en su caso, no implica en ningún caso la existencia de relaciones entre la Universidad y el titular o propietario del sitio web al que se enlace, ni tampoco la aceptación y aprobación por parte de la Universidad de sus contenidos o servicios. Quien se proponga establecer un enlace o link a este sitio web, deberá solicitar previamente consentimiento a la Universidad, reservándose esta última el derecho a reclamar los posibles daños que se pudieran provocar por el establecimiento de este enlace o link sin la necesaria autorización.

El sitio web, incluyendo a título enunciativo pero no limitativo su programación, edición, compilación y demás elementos necesarios para su funcionamiento, los diseños, logotipos, texto y/o gráficos, son propiedad del responsable o, si es el caso, dispone de licencia o autorización expresa por parte de los autores.

Todos los contenidos del sitio web se encuentran debidamente protegidos por la normativa de propiedad intelectual e industrial, así como inscritos en los registros públicos correspondientes. Independientemente de la finalidad para la que fueran destinados, la reproducción total o parcial, uso, explotación, distribución y comercialización, requiere en todo caso de la autorización escrita previa por parte del responsable. Cualquier uso no autorizado previamente se considera un incumplimiento grave de los derechos de propiedad intelectual o industrial del autor. Los diseños, logotipos, texto y/o gráficos ajenos al responsable y que pudieran aparecer en el sitio web, pertenecen a sus respectivos propietarios, siendo ellos mismos responsables de cualquier posible controversia que pudiera suscitarse respecto a los mismos.

El responsable reconoce a favor de sus titulares los correspondientes derechos de propiedad intelectual e industrial, no implicando su sola mención o aparición en el sitio web la existencia de derechos o responsabilidad alguna sobre los mismos, como tampoco respaldo, patrocinio o recomendación por parte del mismo.

Para realizar cualquier tipo de observación respecto a posibles incumplimientos de los derechos de propiedad intelectual o industrial, así como sobre cualquiera de los contenidos del sitio web, puede hacerlo a través del correo electrónico a (colocar correo para tal efecto).

El acceso, navegación y utilización de esta página web implica por tu parte la aceptación expresa y sin reservas de todos los términos de la presente Política, teniendo la misma validez y eficacia que cualquier contrato celebrado por escrito y firmado. En este sentido, se entenderá por Usuario a la persona que acceda,

navegue, utilice o participe en los servicios y actividades, gratuitas u onerosas, desarrolladas en el Sitio Web.

El acceso, navegación y utilización de este Sitio web supone la aceptación expresa y sin reservas de todas las advertencias legales, condiciones y términos de uso contenidas en la presente Política de Privacidad y Protección de datos. La Universidad realiza los máximos esfuerzos para que la navegación se realice en las mejores condiciones y evitar los perjuicios de cualquier tipo que pudiesen ocasionarse durante la misma. La Universidad no se responsabiliza ni garantiza que el acceso a este sitio web sea ininterrumpido o que esté libre de error. Tampoco se responsabiliza o garantiza que el contenido o software al que pueda accederse a través de este Sitio web, esté libre de error o cause un daño. En ningún caso la Universidad será responsable por las pérdidas, daños o perjuicios de cualquier tipo que surjan por el acceso y el uso de la página Web, incluyéndose, pero no limitándose, a los ocasionados a los sistemas informáticos o los provocados por la introducción de virus, ni se hace responsable de los daños que pudiesen ocasionarse a los usuarios por un uso inadecuado de este Sitio web. Los servicios ofertados en este Sitio web sólo pueden ser utilizados correctamente si se cumplen las especificaciones técnicas para las que ha sido diseñado.

Se presumirá que el acceso realizado por un menor al Sitio Web se ha realizado con autorización previa y expresa de sus padres, tutores o representantes legales. Se exime de cualquier tipo de responsabilidad derivada de la información publicada en su sitio web siempre que esta información haya sido manipulada o introducida por un tercero ajeno al mismo. En relación a la Política de enlaces desde el sitio web, es posible que se redirija a contenidos de terceros sitios web. Dado que el responsable no puede controlar siempre los contenidos introducidos por los terceros en sus respectivos sitios web, no asume ningún tipo de responsabilidad respecto a dichos contenidos. En todo caso, procederá a la retirada inmediata de cualquier contenido que pudiera contravenir la legislación nacional o internacional, la moral o el orden público, procediendo a la retirada inmediata de la redirección a dicho sitio web, poniendo en conocimiento de las autoridades competentes el contenido en cuestión. El responsable no se hace responsable de la información y contenidos almacenados, a título enunciativo, pero no limitativo, en foros, chats, generadores de blogs, comentarios, redes sociales o cualquier otro medio que permita a terceros publicar contenidos de forma independiente en la página web del responsable. Sin embargo, se pone a disposición de todos los usuarios, autoridades y fuerzas de seguridad, colaborar de forma activa en la retirada o, en su caso, bloqueo de todos aquellos contenidos que puedan afectar o contravenir la legislación nacional o internacional, los derechos de terceros o la moral y el orden público.

En caso de que el usuario considere que existe en el sitio web algún contenido que pudiera ser susceptible de esta clasificación, se ruega lo notifique de forma inmediata al administrador del sitio web. Este sitio web ha sido revisado y probado para que funcione correctamente. Sin embargo, el responsable no descarta la posibilidad de que existan ciertos errores de programación, o que acontezcan causas de fuerza mayor, catástrofes naturales, huelgas o circunstancias semejantes que hagan imposible el acceso a la página web.

El usuario que introduce los datos, es el responsable único y final de la veracidad de la información suministrada en el servicio y en las modificaciones de los mismos que pueda realizar hasta la finalización del mismo.

La información que aparece en este sitio web es la vigente en la fecha de su última actualización. La Universidad se reserva el derecho a actualizar, modificar o eliminar la información de este sitio web, pudiendo limitar o no permitir el acceso al mismo. No se podrá alterar, cambiar, modificar, o adaptar este sitio web. Sin embargo, La Universidad se reserva la facultad de efectuar, en cualquier momento, cuantos cambios y modificaciones estime convenientes, pudiendo hacer uso de tal facultad en cualquier momento y sin previo aviso.

Con carácter general, la Universidad podrá denegar la concesión del correspondiente título si el alumno no hubiese realizado el 100% de los trabajos finales evaluables o no alcanzase una puntuación mínima de la escala en cada una de las áreas o módulos evaluables. La Universidad se reserva el derecho de expulsión si el alumno hace un mal uso de los recursos del campus virtual o genera problemas o controversias con el resto de alumnos/as. La expulsión supone el cobro de las tasas restantes y la no devolución del pago total del programa formativo.

Los trabajos prácticos entregados por el alumno deben ser originales e individuales y la Escuela se reserva el derecho de anular trabajos finales plagiados o realizados con el uso de inteligencia artificial con carácter retroactivo. Cualquier similitud entre ejercicios de distintos alumnos, ejemplos y/o extractos de la red u otros documentos, conlleva un pago por concepto de nueva matriculación por plagio, la devolución inmediata de los ejercicios y la no obtención de la titulación en el caso de reiteración. El acceso a la plataforma virtual quedará bloqueado hasta que el alumno realice el abono de la tasa previamente mencionada, así como tampoco podrá realizar entregas de otros trabajos finales.

Diplomas: Todos los títulos son emitidos por la Universidad. Todas las empresas, sellos de calidad y plataformas externas que colaboran con la Universidad tienen como misión aumentar el valor académico de los títulos emitidos. La Universidad se reserva el derecho de ir modificando y actualizando dichas colaboraciones con el objetivo de la búsqueda de una mayor certificación académica externa que aporte más valor a los títulos emitidos.

La Universidad se reserva el derecho de actualizar o modificar los contenidos tanto de los manuales de estudio como de los trabajos finales, comunicando con la debida antelación a los alumnos y alertas en el Campus Virtual. Es deber el alumno conectarse periódicamente al Campus Virtual para conocer las novedades y noticias publicadas.

Una vez superados todos los bloques correspondientes a tu programa formativo, el organismo encargado de Diplomas se pondrá en contacto con usted para iniciar el proceso de cierre del proceso, preparación del acta y emisión y expedición de los diplomas acreditativos.

El organismo encargado de Diplomas comprobará que en su expediente esté la documentación necesaria que acredite que estás apto para recibir los diplomas. En el caso de necesitar alguna documentación, deberá aportarse para poder continuar con el proceso. Una vez realizada las comprobaciones, continuaremos con la emisión del Resguardo. En este documento se consignarán tus datos personales.

Debes revisarlos con detenimiento y notificar que todo es correcto. Estos datos serán los que aparezcan en tus diplomas.

La modificación de los datos posterior a la emisión de los diplomas deberá ser solicitado previo pago de tasas administrativas correspondientes a la actualización del expediente y una nueva emisión de títulos.

Recuerda que todos los títulos emitidos están destinados a incrementar los conocimientos teóricos del alumno así como su posición profesional en una empresa u organización aportando todos los documentos para confirmar su validez. Si el alumno sufre algún contratiempo, enfermedad o imprevisto que afecte al desarrollo normal de su proceso formativo, éste deberá informarnos de ello en el mismo momento en que esa situación tenga lugar. Su caso se evaluará y se pedirán las pruebas oportunas para poder tomar una decisión al respecto. En ese caso, la Universidad se reserva el derecho de aprobar o rechazar la solicitud después del análisis del caso.

Una vez dispongas de los manuales, puedes empezar a estudiarlos. Para resolver las dudas que te surjan, puedes ponerte en contacto con tus profesores. Más adelante te explicaremos cómo contactar con cada uno de ellos.

Creemos que una buena presentación de los trabajos es esencial para crear una buena comunicación entre el lector y el escritor. Nuestros profesores valorarán la pulcritud de los trabajos presentados ya que en el mundo profesional la imagen es esencial y queremos que el alumno sea consciente de dicha importancia.

Una vez evaluadas y aprobadas todas las áreas consideraremos finalizado el programa formativo y te haremos llegar el título acreditativo.

La rescisión por el alumno del contrato implica la aceptación por éste de la obligación del pago íntegro del servicio contratado, y ello con independencia de la forma de pago que se elija. Existe el derecho a devolución y operará solo en casos calificados.

En todo caso, se podrá solicitar al alumno devolver, a su costa, la totalidad del material no virtual recibido, si tuviere lugar, debiendo estar éste en perfecto estado. En caso contrario la Universidad descontará la cantidad correspondiente al deterioro del material, del dinero a reembolsar al alumno/a.

El impago de las cuotas supondrá el vencimiento anticipado de las restantes. En este caso la Universidad podrá reclamar el pago anticipado de las cuotas, para el caso en el que el pago se hubiese instrumentado a través de instrumentos cambiarios, la Universidad podrá optar entre anticipar las cuotas y reclamar el total o esperar al vencimiento de dichos instrumentos. El alumno deberá cumplir todos sus compromisos de pago debiendo liquidar la totalidad de los pagos, sin que tenga derecho alguno a devolución o interrupción de los mismos por causar baja en el curso.

El incumplimiento del compromiso de pago del alumno dará derecho a la Universidad a interrumpir la prestación del servicio contratado. El Servicio sería restablecido una vez verificado el ingreso de la cuota pendiente por parte del alumno.

Asimismo el impago de las cuotas podrá dar derecho a rescindir el contrato sin que el alumno pueda por ello reclamar cantidad alguna a la Universidad ni exigir la prestación del servicio, pudiendo la Universidad reclamar el total de las cantidades pendientes tal y como se establece en el contrato celebrado.

La expedición y envío de los títulos académicos se materializará una vez haya superado las pruebas de evaluación propuestas en el programa contratado.

La no concesión de título por razones académicas no dará derecho al alumno a reclamar cantidad alguna a la Escuela.

La cancelación de una o más sesiones de un programa formativo será definitiva y sin opción a aplazamientos o reajustes de horario, independientemente de la antelación con que se realice la cancelación (salvo causa de fuerza mayor justificable). Asimismo, no se procederá a la devolución del importe de la sesión o sesiones no disfrutadas por causa de la no asistencia del alumno o alumna.

En los casos en los que el alumno decida abandonar voluntariamente el curso contratado, éste no tendrá derecho a la devolución de los importes ya abonados.

En el caso de que la Universidad, por causas de fuerza mayor (hechos extraordinarios, imprevisibles o inevitables que imposibilitan definitivamente la prestación del servicio), hubiera de suspender el servicio contratado, la Universidad lo comunicará a los alumnos siempre y cuando sea posible, reintegrando a los alumnos la parte proporcional de todas las cantidades ya abonadas que correspondan a servicios pendientes de ejecución.

El Usuario se compromete a:

Hacer un uso adecuado y lícito del Sitio Web así como de los contenidos y servicios, de conformidad con: i) la legislación aplicable en cada momento; ii) las Condiciones Generales de Uso del Sitio Web; iii) la moral y buenas costumbres generalmente aceptadas y iv) el orden público.

Proveerse de todos los medios y requerimientos técnicos que se precisen para acceder al Sitio Web.

Facilitar información veraz al cumplimentar con sus datos de carácter personal los formularios contenidos en el Sitio Web y a mantenerlos actualizados en todo momento de forma que responda, en cada momento, a la situación real del Usuario.

El Usuario será el único responsable de las manifestaciones falsas o inexactas que realice y de los perjuicios que cause a la Universidad o a terceros por la información que facilite. La Universidad no se responsabiliza por la emisión de documentación o diplomas impresos con datos erróneos facilitados por el usuario. En caso de solicitar una rectificación o modificación, se deberán abonar nuevamente las tasas para su expedición.

No obstante lo establecido en el apartado anterior el Usuario deberá asimismo abstenerse de:

a) Hacer un uso no autorizado o fraudulento del Sitio Web y/o de los contenidos con fines o efectos ilícitos, prohibidos en las presentes Condiciones Generales de Uso, lesivos de los derechos e intereses de terceros, o que de cualquier forma puedan dañar, inutilizar, sobrecargar, deteriorar o impedir la normal utilización de los servicios o los documentos, archivos y toda clase de contenidos almacenados en cualquier equipo informático.

b) Acceder o intentar acceder a recursos o áreas restringidas del Sitio Web, sin cumplir las condiciones exigidas para dicho acceso.

c) Provocar daños en los sistemas físicos o lógicos del Sitio Web, de sus proveedores o de terceros.

d) Introducir o difundir en la red virus informáticos o cualesquiera otros sistemas físicos o lógicos que sean susceptibles de provocar daños en los sistemas físicos o lógicos de la Universidad, de sus proveedores o de terceros.

e) Intentar acceder, utilizar y/o manipular los datos de la Universidad, terceros proveedores y otros Usuarios.

f) Reproducir o copiar, distribuir, permitir el acceso del público a través de cualquier modalidad de comunicación pública, transformar o modificar los contenidos, a menos que se cuente con la autorización del titular de los correspondientes derechos o ello resulte legalmente permitido.

g) Suprimir, ocultar o manipular las notas sobre derechos de propiedad intelectual o industrial y demás datos identificativos de los derechos de la Universidad o de terceros incorporados a los contenidos, así como los dispositivos técnicos de protección o cualesquiera mecanismos de información que puedan insertarse en los contenidos.

h) Obtener e intentar obtener los contenidos empleando para ello medios o procedimientos distintos de los que, según los casos, se hayan puesto a su disposición a este efecto o se hayan indicado expresamente en las páginas web donde se encuentren los contenidos o, en general, de los que se empleen habitualmente en Internet por no entrañar un riesgo de daño o inutilización del sitio web y/o de los contenidos.

i) En particular, y a título meramente indicativo y no exhaustivo, el Usuario se compromete a no transmitir, difundir o poner a disposición de terceros, informaciones, datos, contenidos, mensajes, gráficos, dibujos, archivos de sonido y/o imagen, fotografías, grabaciones, software y, en general, cualquier clase de material que:

- \* De cualquier forma sea contrario, menosprecie o atente contra los derechos fundamentales y las libertades públicas reconocidas constitucionalmente, en los Tratados Internacionales y en el resto de la legislación vigente.

- \* Induzca, incite o promueva actuaciones delictivas, denigratorias, difamatorias, violentas o, en general, contrarias a la ley, a la moral, a las buenas costumbres generalmente aceptadas o al orden público.

- \* Induzca, incite o promueva actuaciones, actitudes o pensamientos discriminatorios por razón de sexo, raza, religión, creencias, edad o condición.

- \* Incorpore, ponga a disposición o permita acceder a productos, elementos, mensajes y/o servicios delictivos, violentos, ofensivos, nocivos, degradantes o, en general, contrarios a la ley, a la moral y a las buenas costumbres generalmente aceptadas o al orden público.

- \* Induzca o pueda inducir a un estado inaceptable de ansiedad o temor.

- \* Induzca o incite a involucrarse en prácticas peligrosas, de riesgo o nocivas para la salud y el equilibrio psíquico.

- \* Se encuentra protegido por la legislación en materia de protección intelectual o industrial perteneciente a la Universidad o a terceros sin que haya sido autorizado el uso que se pretenda realizar.
- \* Sea contrario al honor, a la intimidad personal y familiar o a la propia imagen de las personas.
- \* Constituya cualquier tipo de publicidad.
- \* Incluya cualquier tipo de virus o programa que impida el normal funcionamiento del Sitio Web.

Si para acceder a algunos de los servicios y/o contenidos del Sitio Web, se le proporcionará una contraseña, se obliga a usarla de manera diligente, manteniéndola en todo momento en secreto. En consecuencia, será responsable de su adecuada custodia y confidencialidad, comprometiéndose a no cederla a terceros, de manera temporal o permanente, ni a permitir el acceso a los mencionados servicios y/o contenidos por parte de personas ajenas. Igualmente, se obliga a notificar a la Universidad cualquier hecho que pueda suponer un uso indebido de su contraseña, como, a título enunciativo, su robo, extravío o el acceso no autorizado, con el fin de proceder a su inmediata cancelación. En consecuencia, mientras no efectúe la notificación anterior, la Universidad quedará eximida de cualquier responsabilidad que pudiera derivarse del uso indebido de su contraseña, siendo de su responsabilidad cualquier utilización ilícita de los contenidos y/o servicios del Sitio Web por cualquier tercero ilegítimo.

Si de manera negligente o dolosa incumpliera cualquiera de las obligaciones establecidas en las presentes Condiciones Generales de Uso, responderá por todos los daños y perjuicios que de dicho incumplimiento pudieran derivarse para la Universidad.

La Universidad no garantiza el acceso continuado, ni la correcta visualización, descarga o utilidad de los elementos e informaciones contenidas en sus páginas, que pueden verse impedidos, dificultados o interrumpidos por factores o circunstancias que están fuera de su control.

La Universidad no se hace responsable de las decisiones que pudieran adoptarse como consecuencia del acceso a los contenidos o informaciones ofrecidas.

La Universidad podrá interrumpir el servicio o resolver de modo inmediato la relación con el Usuario si detecta que un uso de su Sitio Web o de cualquiera de los servicios ofertados en el mismo son contrarios a las presentes Condiciones Generales de Uso. La Universidad no se hace responsable por daños, perjuicios, pérdidas, reclamaciones o gastos derivados del uso del Sitio Web. Únicamente será responsable de eliminar, lo antes posible, los contenidos que puedan generar tales perjuicios, siempre que así se notifique. En especial no será responsable de los perjuicios que se pudieran derivar, entre otros, de:

i) interferencias, interrupciones, fallos, omisiones, averías telefónicas, retrasos, bloqueos o desconexiones en el funcionamiento del sistema electrónico, motivadas

por deficiencias, sobrecargas y errores en las líneas y redes de telecomunicaciones, o por cualquier otra causa ajena al control de la Universidad.

ii) intromisiones ilegítimas mediante el uso de programas malignos de cualquier tipo y a través de cualquier medio de comunicación, tales como virus informáticos o cualesquiera otros.

iii) abuso indebido o inadecuado del Sitio Web.

iv) errores de seguridad o navegación producidos por un mal funcionamiento del navegador o por el uso de versiones no actualizadas del mismo. Los administradores de la Universidad se reservan el derecho de retirar, total o parcialmente, cualquier contenido o información presente en el Sitio Web.

La Universidad excluye cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de toda naturaleza que pudieran deberse a la mala utilización de los servicios de libre disposición y uso por parte de los Usuarios de Sitio Web. Asimismo, la Universidad queda exonerada de cualquier responsabilidad por el contenido e informaciones que puedan ser recibidas como consecuencia de los formularios de recogida de datos, estando los mismos únicamente para la prestación de los servicios de consultas y dudas. Por otro lado, en caso de causar daños y perjuicios por un uso ilícito o incorrecto de dichos servicios, podrá ser el Usuario reclamado por la Universidad de los daños o perjuicios causados.

Usted defenderá, indemnizará y mantendrá a la Universidad indemne frente a cualesquiera daños y perjuicios que se deriven de reclamaciones, acciones o demandas de terceros como consecuencia de su acceso o uso del Sitio Web. Asimismo, usted se obliga a indemnizar a la Universidad frente a cualesquiera daños y perjuicios, que se deriven del uso por su parte de 'robots', 'spiders', 'crawlers' o herramientas similares empleadas con el fin de recabar o extraer datos o de cualquier otra actuación por su parte que imponga una carga irrazonable sobre el funcionamiento del Sitio Web.

El Usuario se obliga a no reproducir de ningún modo, ni siquiera mediante un hipervínculo o hipervínculo, el Sitio Web de la Universidad, así como ninguno de sus contenidos, salvo autorización expresa y por escrito de la Universidad. El Sitio Web de la Universidad puede incluir enlaces a otros sitios web gestionados por terceros, con objeto de facilitar el acceso del Usuario a la información de empresas colaboradoras y/o patrocinadoras. Conforme con ello, la Universidad no se responsabiliza del contenido de dichos sitios web, ni se sitúa en una posición de garante ni/o de parte ofertante de los servicios y/o información que se puedan ofrecer a terceros a través de los enlaces de terceros.

Para utilizar algunos de los Servicios, los Usuarios deben proporcionar previamente ciertos datos de carácter personal. La Universidad protegerá los datos de carácter personal.

Los alumnos matriculados autorizan a la Universidad a añadir su nombre y su dirección de correo electrónico al grupo de trabajo que se va a crear con la finalidad de realizar comunicaciones con los demás miembros de su grupo. Tienen el derecho a acceder a sus datos personales, rectificar los datos inexactos o solicitar su supresión cuando los datos ya no sean necesarios para los fines.

Este Sitio web, al igual que la mayoría de los sitios en Internet, usa Cookies para mejorar y optimizar la experiencia del usuario. A continuación, encontrará información detallada sobre qué son las "Cookies", qué tipología utiliza este Sitio

web, cómo puede desactivarlas en su navegador y cómo bloquear específicamente la instalación de Cookies de terceros.

## ¿QUÉ SON LAS COOKIES Y CÓMO LAS UTILIZA EL SITIO WEB DE LA UNIVERSIDAD?

Las Cookies son archivos que el Sitio web o la aplicación que utiliza instala en su navegador o en su dispositivo (Smartphone, tableta o televisión conectada) durante su recorrido por las páginas o por la aplicación, y sirven para almacenar información sobre su visita. Como la mayoría de los sitios en internet, el portal web de la Universidad utiliza Cookies para:

- Asegurar que las páginas web pueden funcionar correctamente
- Almacenar sus preferencias, como el idioma que ha seleccionado o el tamaño de letra.
- Conocer su experiencia de navegación.
- Recopilar información estadística anónima, como qué páginas ha visto o cuánto tiempo ha estado en nuestros medios.

El uso de Cookies nos permite optimizar su navegación, adaptando la información y los servicios ofrecidos a sus intereses, para proporcionarle una mejor experiencia siempre que nos visite. El Sitio web de la Universidad utiliza Cookies para funcionar, adaptar y facilitar al máximo la navegación del Usuario.

Las Cookies se asocian únicamente a un usuario anónimo y su ordenador/dispositivo y no proporcionan referencias que permitan conocer datos personales. En todo momento podrá acceder a la configuración de su navegador para modificar y/o bloquear la instalación de las Cookies enviadas por el Sitio web de la Universidad, sin que ello impida el acceso a los contenidos. Sin embargo, la calidad del funcionamiento de los servicios puede verse afectada.

Los Usuarios que completen el proceso de registro o hayan iniciado sesión con sus datos de acceso podrán acceder a servicios personalizados y adaptados a sus preferencias según la información personal suministrada en el momento del registro y la almacenada en la Cookie de su navegador.

La Universidad se reserva el derecho de comprobar la veracidad de los alumnos matriculados solicitando las respectivas fotocopias de sus documentos de identidad así como de los documentos pertinentes para la asignación de Becas y Ayudas.

Respecto a la titulación otorgada, se podrá solicitar documentación adicional acerca de su carrera académica con el fin de entregar títulos.

En general, los contenidos y servicios ofrecidos en el Sitio Web tienen carácter meramente informativo. Por consiguiente, al ofrecerlos, la Universidad no otorga garantía ni declaración alguna en relación con los contenidos y servicios ofrecidos en el Sitio web, incluyendo, a título enunciativo, garantías de licitud, fiabilidad, utilidad, veracidad, exactitud, o comerciabilidad, salvo en la medida en que por ley no puedan excluirse tales declaraciones y garantías.

La Universidad no será responsable en todo en caso de imposibilidad de prestar servicio, si ésta se debe a interrupciones prolongadas del suministro eléctrico, líneas de telecomunicaciones, conflictos sociales, huelgas, rebelión, explosiones, inundaciones, actos y omisiones del Gobierno, y en general todos los supuestos de fuerza mayor o de caso fortuito.

Las presentes condiciones se regirán e interpretarán de acuerdo con la legislación común estadounidense. Para cuantas cuestiones pudieran surgir sobre la

interpretación, cumplimiento, rescisión o resolución de las Condiciones Generales, las Partes se someten a la jurisdicción y competencia de los Juzgados y Tribunales de la ciudad de Miami. No obstante, lo anterior, para cuantas cuestiones pudieran surgir en relación con a las condiciones generales serán competentes los juzgados y tribunales del domicilio que resulte de aplicación de la norma aplicable en cada momento y lugar"